

## **Pastoralraum Mainz-Süd:**

# **Vernetzungstreffen der Projektgruppen im Pastoralraum Mainz-Süd**

*Von Alexandra Haustein*

*13. Sept. 2024*

Am 10. September fand ein weiteres Vernetzungstreffen der Projektgruppen im Pastoralraum Mainz-Süd statt. Dabei wurden die Schnittstellen, die bereits in einer vorherigen Sitzung erfasst worden waren, erneut überprüft und in den Blick genommen. Zudem gab es Klarheit über die Form der Konzepte, die in den Projektgruppen erstellt werden sollen.

Die Erfahrungen mit dem ersten Konzept „Gebäude“ haben wertvolle Erkenntnisse zu den weiteren Prozessschritten und den formalen Vorgaben geliefert. Als effektiver Ablauf hat sich folgendes Vorgehen bewährt:

1. **Einreichung beim Fachreferat**
2. **Infoveranstaltung**
3. **1. Lesung (Präsentation)**
4. **2. Lesung (überarbeitetes Konzept in Schriftform)**
5. **Votum**

Diese Struktur bietet genügend Raum, um die Inhalte intensiv zu diskutieren, anzupassen und weiterzuentwickeln.

Die Steuerungsgruppe betonte erneut die Bedeutung der Leitfäden des Bistums, um sicherzustellen, dass alle relevanten Inhalte in den Konzepten erfasst werden.

Das Vernetzungstreffen unterstrich die Bedeutung einer klaren Struktur und eines abgestimmten Vorgehens für die erfolgreiche Arbeit der Projektgruppen.